

西東京市はいま

11

入札・契約制度について

最近、公共事業をめぐる入札・契約に関する事件が相次いで報道されています。

入札制度の適正化に関しては、平成12年11月に「公共工事の入札及び契約の適正化の促進に関する法律」が制定され、公共工事の入札・契約において、透明性の確保、公正な競争の促進、不正行為の排除の徹底、工事の適正な施工の確保など、公共工事に対する国民の信頼の確保を図ることとされました。

市では、これらの関係法令等に基づいて、入札・契約制度の改革と事務改善を推進しています。特に入札に関する事務にあたっては、経済性、公平性、透明性の確保と向上を目指し、工夫・改善を進めています。

市では、これらの関係法令等に基づいて、入札・契約制度の改革と事務改善を推進しています。特に入札に関する事務にあたっては、経済性、公平性、透明性の確保と向上を目指し、工夫・改善を進めています。

市では、これらの関係法令等に基づいて、入札・契約制度の改革と事務改善を推進しています。特に入札に関する事務にあたっては、経済性、公平性、透明性の確保と向上を目指し、工夫・改善を進めています。

市では、これらの関係法令等に基づいて、入札・契約制度の改革と事務改善を推進しています。特に入札に関する事務にあたっては、経済性、公平性、透明性の確保と向上を目指し、工夫・改善を進めています。

市では、これらの関係法令等に基づいて、入札・契約制度の改革と事務改善を推進しています。特に入札に関する事務にあたっては、経済性、公平性、透明性の確保と向上を目指し、工夫・改善を進めています。

市では、これらの関係法令等に基づいて、入札・契約制度の改革と事務改善を推進しています。特に入札に関する事務にあたっては、経済性、公平性、透明性の確保と向上を目指し、工夫・改善を進めています。

市では、これらの関係法令等に基づいて、入札・契約制度の改革と事務改善を推進しています。特に入札に関する事務にあたっては、経済性、公平性、透明性の確保と向上を目指し、工夫・改善を進めています。

お知らせ

はりきゅう・あん摩 マッサージで健康づくり

65歳以上の方が、高齢者指定治療院でマッサージ治療等を受ける場合、治療料金の一部を助成する割引券を発行します。

交付枚数 4月1日から9月30日分までの割引券12枚を限度に交付

申請 希望者は、住所・氏名・生年月日等本人確認ができるもの(運転免許証・健康保険証・老人保健医療受給者

高齢者保養施設利用券の発行

市内にお住まいの70歳以上の方に、高齢者保養施設利用券を発行します。

発行数 年2泊まで

助成額 1泊3千円

本人負担額は、利用金額から1泊あたり3千円を差し引いた額になります。

固定資産課税台帳の縦覧

とき 4月1日(月)～22日(月)午前8時30分～午後5時

土曜日・日曜日を除く

田無庁舎4階資産課税窓口(保谷庁舎では、名

固定資産の納税管理

平成14年度の固定資産税・都市計画税の第1期の納期限は、5月31日です。

納税通知書は5月上旬にお送りする予定です。

固定資産税・都市計画税課税資産明細書は4月上旬にお送りする予定です。

ファミリー・サポート・センター

現在、身体に障害を持つ方のため、ハンディキャップの運行を行っています。

4月1日から、申込先が変わります。

申込 特定非営利活動法人・移動サポートひらけ(まひら)

とき	ところ	内容
4月21日(日) 午前10時から	保谷東分庁舎	ファミリー会説明会
4月24日(水) 午前10時から	芝久保地区会	ファミリー会説明会

ファミリー・サポート・センター事務局 (☎38-4121)

入会登録に必要なもの
保護者の顔写真(縦3センチ×横2.5センチ1枚)
子育て支援課(☎☎内線152)

対象 小・中学生の教育費
援助の内容 学用品費・通学用品費: 国で定めた額
新入学児童・生徒学用品費: 国で定めた額
修学旅行費、移動教室費、校外活動費、給食費、卒業記念品代: アルバムや文集代
医療費: 学校保健法に定められた学

選挙管理委員会事務局(☎☎内線2811)

西東京市議員選挙

12月15日(日)告示
12月22日(日)投票日

西東京市選挙管理委員会は、平成15年1月20日任期満了に伴う西東京市議会議員選挙を、平成14年12月15日告示、12月22日投票日と決定しました。

現在、西東京市議会議員の任期は、合併特例法により、合併後2年で満了となります。

昭和20年4月12日、西東京市一帯が爆撃を受け、多くの尊い命が犠牲となりました。長い年月を経て、戦争の体験を風化させることなく、平和の意義を伝えていこうという市民の皆さんの声により、「西東京市平和の日」は生まれました。

恒久平和はすべての人たちの願いです。平和の尊さ、戦争の悲惨さを忘れず、次の世代へと語り継いでいきましょう。



田無駅北口の「平和のリング」